

PERSONAL BRANDING

Envie de faire une mobilité ?? Désormais, il faudra vous former au personal branding !!!

En effet, l'Administration propose aux personnels une action de Formation intitulée:
Développer son image de marque pour son projet de mobilité :

le personal branding

Dans notre exemple, ce SGCD propose 3 modules où chacun(e) peut suivre 1, 2 ou 3 modules au choix.



le personal branding ???



Le personal branding est une pratique qui consiste pour un individu à promouvoir lui même son image et ses compétences par le biais **des techniques marketing et publicitaires** utilisées habituellement pour promouvoir une marque. Dans cette démarche, l'individu vise à devenir lui-même une « marque reconnue ». **Et vous allez nous dire quel rapport avec un collègue qui demande une mobilité ?? Il n'y en a pas ! Sauf si le MI transforme les entretiens de mobilité en entretien d'embauche !!**

Le ministère de l'Intérieur devient-il une société du CAC 40 ???

*Nos collègues ont-ils besoin de se vendre pour obtenir une mobilité ?
Pour FO, nous sommes loin de la réalité du terrain et de la gestion de l'humain !!*

Notre syndicat refuse la mise en place de ces pratiques libérales qui sont à l'encontre du statut de la fonction publique.



Toute notre actualité sur:

<http://www.fo-prefectures.com>

